



Caen cuatro por retenes del narco en Sinaloa; violencia ahuyenta a doctores: AMLO

Caen 4 por el retén en Sinaloa y AMLO critica el escándalo

ADRIANA CARLOS Y OMAR BRITO

El Presidente reconoció que hay regiones del país donde no hay médicos por las condiciones de inseguridad. PAG. 7

Visita a Badiraguato.

El Presidente admite que hay regiones del país sin médicos por la ola de inseguridad

ADRIANA CARLOS, SANDRA ROJAS Y OMAR BRITO
CULIACÁN Y CIUDAD DE MÉXICO

Cuatro personas fueron detenidas por su presunta participación en un retén en la carretera en construcción que va de Badiraguato, Sinaloa, a Guadalupe y Calvo, Chihuahua, detectado durante la visita presidencial el pasado fin de semana.

Al respecto, Andrés Manuel López Obrador se quejó del “escándalo” en los medios de comunicación que dieron a conocer las imágenes de civiles armados que detuvieron el vehículo en que viajaba la prensa.

El pasado 27 de mayo, hombres armados y con uniformes tácticos desplegaron un retén en una zona de influencia del cártel de Sinaloa que detuvo por unos minutos a los reporteros que acompañaban al mandatario e interrogó a algunos.

En su conferencia matutina, López Obrador descartó que su gobierno tenga acuerdos con la delincuencia. “Fuimos de girapora Chihuahua y Sinaloa y un escándalo por un retén era la nota principal... difundir que hay acuerdos con la delincuencia, pues no”.

El mandatario también reconoció que hay regiones en el país donde los médicos enfrentan condiciones de inseguridad ahí. No obstante, señaló que hay ahí. No obstante, señaló que hay otros estados donde no hay violencia o crimen y no cuentan con especialistas.

“Hay regiones donde no se podía tener médicos por la inseguridad. Hemos ido atendiendo este problema, visité 80 hospitales del IMSS-Bienestar y fui a Buenavista, Michoacán, que estaba vacío porque no había quien fuera a trabajar ahí”, dijo.

López Obrador comentó que la basificación del personal eventual en el sector salud se realizará conforme se avance el proceso de federalización y ofreció garantías de seguridad para que los médicos puedan ejercer.

Operativo

Cristóbal Castañeda Camarillo, secretario de Seguridad Pública de Sinaloa, aclaró que será la Fiscalía General de la República (FGR) la que determine la participación de los cuatro detenidos —entre los que hay un menor de edad— en el retén del viernes.

“En cuanto tuvimos conocimiento del hecho se implementó un dispositivo; personal militar localizó a estas personas en Badiraguato. Aún no podemos asegurar que son los que estuvieron en ese evento”, dijo en entrevista radiofónica con Azucena Uresti.

Antes, en conferencia indicó que se aseguraron dos vehículos con reporte de robo: un Jeep blanco con características a las de la unidad del video, una camioneta Ranger, un arma, equipo táctico y vestuario tipo militar. Destacó que las detenciones se cumplieron a 5 kilómetros de donde se reportó el retén. ■